

Site internet...

Un site sur le Pain : <http://www.lepain.ch>

artisans. Un moteur de recherche vous permettra de retrouver



Symbole de la nourriture, est synonyme de travail, de joie de vivre, de croyance et d'espoir. Le pain présent chaque jour sur notre table représente lui aussi tous ces symboles. Mais le pain signifie aussi la survie. Et c'est ce que nous rappellent les millions de personnes qui meurent de faim chaque année, tous ceux - ils sont plus de 500 millions - qui souffrent de sous-alimentation, toute la légion des chômeurs, de ces hommes qui ne mangent jamais à leur faim et pour qui cette denrée précieuse qu'est le pain reste l'incarnation de la vie. Les deux tiers de la population mondiale se nourrit essentiellement de céréales et de produits à base de céréales.

Ce site "web" a pour objectif d'informer les consommateurs sur l'aliment par excellence: le PAIN. Il est créé par l'Association Romande des Artisans Boulangers-Pâtisiers.

Vous y trouverez des informations tant sur l'histoire du pain, sa composition, sa confection, son rôle dans notre "capital-santé" ainsi différentes "news" présentées par vos

votre Artisan préféré sur le net. Un volet de ce site est consacré à la relève professionnelle. Nous tenterons de répondre aux questions les plus fréquentes des "futurs boulangers-pâtisiers" et "futures boulangères-pâtisrières". Des descriptions de la formation, compétences requises pour débiter dans ce métier, un avant-goût des objectifs à atteindre en fin d'apprentissage, ainsi que les débouchés que nous offre le Certificat Fédéral de Capacité... et le tout en images !

La troisième partie concerne les professionnels, nos collègues les Artisans Boulangers-Pâtisiers. Des informations du comité romand ainsi que les promotions d'actualités leur seront présentées sur ce site... D'ores et déjà, nous vous souhaitons une BONNE VISITE !

Texte : Présentation du site Le Pain

Logiciel d'essai : Clavier 2001

Taper avec deux doigts, c'est bien. Savoir taper avec 10 doigts, c'est encore mieux. Pas facile de trouver un logiciel gratuit pour apprendre à taper. Celui-ci est gratuit juste pendant sa période d'essai (c'est un shareware, voir en première page, l'explication de ce mot).

La période d'essai terminée, deux solutions : soit le désinstaller, soit régler la licence sur le site de l'auteur par chèque par exemple (<http://pdth.free.fr>).



Profitez, baladez-vous sur ce site, il y a plein de petits jeux gratuits à télécharger. Un certain nombre ont déjà été présentés dans les différents numéros du Poké-édu..

N°17

Erwan Geslin
lepokeedu@caramail.com
<http://www.lepokeedu.fr.st>

Ecole Antoine de Saint-Exupéry
Les Mottes
44360 Vigneux de Bretagne
Tel: 02-40-57-11-56
Fax: 02-28-02-01-31
E-mail: ecole-saint-exupery@wanadoo